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FÉDÉRATION FRANCAISE DE TENNIS DE TABLE  
LIGUE PACA  
COMITÉ DÉPARTEMENTAL DU VAR  
  
  

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU SAMEDI 4 JUIN 2022  
  

Salle des fêtes – Belgentier 
  
  
Le Président du Comité, M. Guy Farce ouvre la séance à 15h. Il remercie le club et la municipalité de Belgentier.  
 
  
APPEL NOMINATIF DES DÉLÉGUÉS D’ASSOCIATIONS  
  
Clubs représentés : TT CARQUEIRANNAIS / SANARY TT / AS ST RAPHAEL /  TT LUCOIS /CTT COGOLIN / LR 
CAVALAIROISE / EPP FAYENCE / LA GARDE TT / AMSL FREJUS / ATT DRACENIE / FR ST JULIEN / US LA CRAU 
TT / TT SIX FOURS / VALLEE DU GAPEAU TT / US TROPEZIENNE / PIERREFEU TT / CTT FORCALQUEIRET / TT 
BRIGNOLAIS / AS STE MAXIME / CTT ST MAXIMIN / TT HYEROIS /  TOULON LA SEYNE TT / PP OLLIOULAIS 
/ CLUB VALETTOIS TT / TT AUPSOIS / TT LAVANDOU BORMES / TT TRANSIAN / BARJOLS TT 
  
28 associations sont représentées pour un total de 83 voix.  
  
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2021  
  
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité des 83 voix.  
  
RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT  
 
Bonjour à tous, 
 
Je tiens à débuter ce rapport moral en remerciant Monsieur le Maire, ses Adjoints et le conseil municipal pour nous 
accueillir et d’avoir mis à notre disposition cette magnifique salle Henri AYCARD. 
Je vais vous demander de respecter une minute de silence en mémoire de Michel POLISSET, président du club de 
SANARY, et de Lucien SALENDRE joueur de SANARY qui nous ont quitté. 
La saison que nous venons de passer n’a pas été de tout repos. 
Il est vrai que nous avons pratiqué notre sport en effectuant toutes les journées de championnat, tous les tours du 
critérium fédéral et toutes les compétitions inscrites au calendrier. 
Les principaux obstacles ont été le passe-sanitaire puis le passe-vaccinal, Certains joueurs étant opposé au vaccin, les 
compositions d’équipe n’ont pas été des plus simples pour les dirigeants de club. 
Au moment où j’écris ces quelques lignes la pandémie est derrière nous et nous avons repris une vie normale. 
Maintenant, pour reprendre cette vie normale, il faut que nous soyons plus rigoureux avec les règlements et je compte 
sur les dirigeants et cadres techniques pour aider le comité directeur du VAR à réussir cet objectif. 
Pour soutenir les clubs du VAR le comité directeur a fourni un effort considérable en concédant des avantages 
financiers non négligeables ce qui va nous contraindre à être très attentif à nos dépenses. 
Je vous souhaite, à tous, de bonnes vacances et surtout une bonne santé à vous et vos familles. 
Merci pour vos efforts et la compréhension que vous avez apporté lors de cette saison. 
Merci aux présidents de club et aux membres du comité directeur. 
Pour conclure, merci à nouveau, à monsieur le Maire de BELGENTIER. 
  
 Guy FARCE 
 
  
Le rapport moral est voté à l’unanimité des 83 voix.  
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RAPPORT FINANCIER  
  
Le bilan financier est présenté à l’assemblée. Le quitus du vérificateur aux comptes (M. Centofanti) est lu aux délégués 
présents.  
  
Le compte de résultat présente un déficit de 10605.84 euros.  
  
Le bilan financier et les tarifs sont votés avec 83 voix.  
Le budget prévisionnel est voté avec 80 voix et 3 abstentions (souhait d’augmenter la masse salariale). 
 
 
  
RAPPORT D’ACTIVITÉ  
  
La secrétaire générale, Claudy GIMENEZ, fait un bilan de l’année écoulée. Le nombre de licences est en baisse depuis 
la crise sanitaire. Notre responsable du championnat, Loïc GUILLERMOU fait remarquer que nous avons aussi moins 
d’équipes engagées en championnat par équipes. 
 
L’ensemble des responsables départementaux et des présidents de commission font le bilan de l’année écoulée dans leur 
secteur respectif. 
  
   
  
 
PRÉPARATION DE LA SAISON 2022/2023 ET QUESTIONS DIVERSES 
 
De nombreuses discussions s’engagent sur le championnat par équipes : 
 
Par 68 voix pour – 9 contre – 6 abstentions, il est décidé de limiter les horaires de réception à samedi 15h et dimanche 
15h. Tout autre horaire est soumis à dérogation du responsable du championnat. 
Par 48 voix pour – 35 contre, il est décidé de continuer les 18 parties des feuilles de rencontre. 
Le système de points (2-1-0) au lieu de (1-0) est confirmé par 67 pour et 16 abstentions. 
 
François PECHIN interroge le comité sur la création d’un forum GIRPE sur le site internet. 
 
Pour le critérium fédéral, des récompenses seront distribuées sur chaque tour individuel. 
A la demande de Thierry LEVEAU, le retour des finales par catégorie est voté. 
 
 
  
Le Président Guy FARCE remercie la municipalité de Belgentier ainsi que l’ensemble des intervenants.  
  
  
  
Le Secrétaire,  
  
Erwan LAURENT.  
  

  


